



ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Уважаемые коллеги!

15 ноября 2024 года в Ташкенте состоится Международная научная конференция молодых учёных «НАУКА И ИННОВАЦИИ».

Организатор мероприятия:

Центр передовых технологий при Министерстве высшего образования, науки и инноваций Республики Узбекистан.

Оргкомитет приглашает молодых учёных принять участие в конференции, посвящённой актуальным вопросам развития науки и инновационных процессов. Конференция проводится в рамках международной недели инновационных идей «INNOWEEK-2024» и Международного форума молодых учёных «Science and Innovation for Peaceful and Sustainable Future».

Конференция направлена на обмен научными и практическими идеями, обсуждение взаимосвязи научных достижений и инновационных процессов, а также представление результатов исследований по приоритетным направлениям науки, техники и технологий. Основной акцент будет сделан на естественные науки — биология, физика, химия и геология.

Принимаются тезисы по следующим направлениям:

- Биологические науки: биотехнология, генетика, биофизика, биохимия, биомедицина, молекулярная биология, физиология, клеточные технологии, биоинформатика, фармакология, пищевая безопасность.
- Науки о Земле: геология и геофизика.
- Физические науки.
- Химические науки.

Рабочие языки конференции: узбекский, русский, английский.

Форматы участия:

- очное с устным докладом;
- очное с постером;
- дистанционное участие с подключением онлайн.

Для участия в конференции необходимо до 2 октября 2024 года заполнить регистрационную форму и прикрепить тезисы докладов по [ссылке](#), нажав кнопку регистрации или отсканировав QR-код:



Тезисы должны быть оформлены в соответствии с требованиями (объём — не более 2 страниц). Название файла должно соответствовать фамилии первого автора.

Заявки, поданные после 2 октября 2024 года, не рассматриваются. Оргкомитет оставляет за собой право отклонить материалы, не соответствующие тематике конференции. Оригинальность текста должна быть не менее 70%. Авторы несут ответственность за содержание и корректность материалов.

Участие в конференции бесплатное. По итогам конференции будет выпущен сборник материалов с международным номером ISBN и DOI. Электронная версия сборника будет доступна на сайте Центра передовых технологий www.cat-science.uz. Участники, чьи работы будут приняты, смогут получить сертификат.

Контактные лица для справок:

Левицкая Юлия Владимировна
Тел: (+99897) 93 531-11-03. e-mail: yv.levickaya@gmail.com

Хасанов Ферузбек Алиаскар ўғли
Тел: (+99897) 755-53-66. e-mail: fbkhasanov@gmail.com

Председатель оргкомитета:

Директор Центра передовых технологий,
Вице-президент АН РУз, профессор Турдикулова Шахлохон Уtkуровна

Требования к оформлению материалов

Тезисы

Текст сообщения должен быть оформлен в редакторе Microsoft Word. Формат страницы — А4. Все поля — по 20 мм. Шрифт — Times New Roman, 14 pt, межстрочный интервал — одинарный, выравнивание — по ширине. Абзацный отступ — 1,25 см.

Структура текста:

1. Название (полужирный шрифт, прописные буквы, по центру).
2. Фамилия и инициалы авторов (полужирный шрифт, по центру).
3. Название учреждения (обычный шрифт, по центру).

Обязательно указать актуальность исследований, используемые методы, полученные результаты и их обсуждение. Содержание тезиса должно быть без графических вложений, таблиц и списка использованной литературы.

Постер

Для постеров формата А0 (841 x 1189 мм) рекомендуется вертикальная ориентация. Текст должен быть легко читаемым, заголовки — заметными. Постер должен включать: заголовок, авторы и аффилиации, актуальность исследования, материалы и методы, результаты и их обсуждение. Для утверждения необходимо до 10 октября 2024 отправить постер в формате .ppt либо .pptx на почтовый адрес Центра передовых технологий conference@cat-science.uz после утверждения тезиса (название и содержание постера должно соответствовать содержанию утвержденного тезиса).

ОБРАЗЕЦ ОФОРМЛЕНИЯ МАТЕРИАЛОВ

НАЗВАНИЕ СТАТЬИ

Абдуллаев А.А., Ботиров Б.Б.

Узбекистан, Ташкент, Центр передовых технологий

Актуальность

Текст.
Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст.

Материалы и методы

Текст.
Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст.
Текст. Текст. Текст.

Результаты и их обсуждение

Текст.
Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст.
Текст. Текст. Текст. Текст.

До встречи на конференции!

Председатель Оргкомитета
Турдикулова Ш.У.

Секретарь
Хасанов Ф.А.



INFORMATION LETTER

November 15, 2024 in Tashkent will be held
International scientific conference of young scientists
«SCIENCE AND INNOVATION»

Conference organizer:
CENTER FOR ADVANCED TECHNOLOGY
under the Ministry of Higher Education, Science and Innovation
the Republic of Uzbekistan

The organizing committee of the conference invites you to take part in the International Scientific Conference of Young Scientists «Science and Innovation», dedicated to topical problems of the development of science and innovation processes. The conference is held within the framework of the international week of innovative ideas «INNOWEEK-2024» and International youth forum «Science and Innovation for peaceful and sustainable future».

The main purpose of the conference is to present to the scientific community and potential investors recent advances in the natural sciences, such as biology, physics, chemistry and geology, as well as to discuss current trends and the results of their own research in priority areas of science and technologies.

Abstracts are accepted in the following branches:

- Biological sciences: biotechnology, genetics, biophysics, biochemistry, molecular biology, biomedicine, physiology, cell technologies, bioinformatics, pharmacology, food security.
- Earth sciences. Geology and geophysics.
- Physical sciences.
- Chemical sciences.

Working languages of the conference: Uzbek, Russian, English.

Forms of participation in the conference:

- with a lecture;
- with a poster;
- remotely online.

To participate in the conference, please fill out the registration form and attach abstracts of your papers by **October 2, 2024** via [link](#), by clicking the registration button or scanning the QR-code:



Abstracts must be formatted in accordance with the requirements (no more than 2 pages). The file name must match the first author's last name.

Applications submitted after October 2, 2024 will not be considered. The organizing committee reserves the right to reject materials that do not correspond to the conference topic. The originality of the text must be at least 70%. The authors are responsible for the content and correctness of the materials.

Participation in the conference is free. Following the conference, a collection of materials with an international ISBN and DOI number will be published. The electronic version of the collection will be available on the website of the Center for Advanced Technologies www.cat-science.uz. Participants whose work is accepted will be able to receive a certificate.

Contact persons for inquiries:

Levitskaya Yuliya Vladimirovna
Тел: (+99897) 93 531-11-03. e-mail: yv.levickaya@gmail.com

Khasanov Feruzbek
Тел: (+99897) 755-53-66. e-mail: fbkhasanov@gmail.com

Chairman of the organizing committee:

Director of the Center for Advanced Technologies,
Vice President of the Academy of Sciences of the Republic of Uzbekistan,
Professor Turdikulova Shakhlokhon Utkurovna

Requirements for the design of conference materials:

The text of the message should be formatted in the Microsoft Word editor. Page format - A4. All margins are 20 mm . Font type – Times New Roman, size - 14 pt , line spacing - single, alignment - in width, paragraph indentation - 1.25 cm .

The article material should contain:

1. Title (printed in bold capital letters in the center of the page).
2. The surname and initials of the author / authors (printed in bold in the center of the page),
1 interval from the title of the article.
3. The name of the institution or organization (printed in regular font in the center of the page).

In the text, separate sections should indicate the relevance of the research, the materials and methods used, the results obtained and their discussion. The abstract should not contain graphic attachments, tables and list of references.

Posters

For posters size A0 (841 x 1189 mm), portrait orientation is recommended. The text should be easy to read, and the headings should be noticeable. The poster should include: title, authors and affiliations, relevance of the study, materials and methods, results and their discussion. For approval, it is necessary to send a poster in .ppt or .pptx format to the postal address of the Center for Advanced Technologies conference@cat-science.uz by October 10, 2024 after the abstract has been approved (the title and content of the poster must correspond to the content of the approved abstract).

SAMPLE FORMING MATERIALS

ARTICLE TITLE

Abdullayev A.A., Botirov B.B.

Uzbekistan, Tashkent, Center for Advanced Technologies

Relevance

Materials and methods

Results and its discussion

See you at the conference!

Chairman of the Organizing

Turdikulova Sh.U.

Committee Secretary

Khasanov F.A.